



Die neun diesjährigen Absolventen der Fachoberschule **Technik** kennen sich in Informationsverarbeitung, Statik, Energietechnik und Projektmanagement aus.

Fotos: Müller/Kivinan

20 haben ihren Abschluss

Kivinan-Bildungszentrum verabschiedet Absolventen der Fachoberschulen Gestaltung und Technik

ZEVEN. Der Besuch einer Fachoberschule erhöht nicht nur die Chance, sich am Ausbildungs- und Arbeitsmarkt durchzusetzen. Ihren Abschluss an der Fachoberschule Gestaltung des Zeveners Kivinan-Bildungszentrums feierten dieser Tage elf Schüler. Neun Schüler erwarben ihren Abschluss an der Fachoberschule für Technik.

Der erfolgreiche Abschluss an einer Fachoberschule ermöglicht es zudem, an jeder Fachhochschule beliebiger Fachrichtung und je nach Bildungsgang auch an Universitäten zu studieren. In den beiden Fachoberschulen am Kivinan-Bildungszentrum in Zeven werden neben allgemeinbildenden Fächern wie Deutsch, Englisch und Mathematik insbeson-

dere die Grundlagen der jeweiligen Fachrichtung in einem Schwerpunktfach gelehrt.

In der Fachoberschule Gestaltung liegt der Fokus auf kreative Prozesse im Designbereich. Malen und Zeichnen gehörte ebenso zu den Lerninhalten des Abschlussjahrgangs wie der zeitgemäße Umgang mit professioneller Software wie Photoshop, Illustrator und InDesign. Besonderer Höhepunkt war die Studienfahrt in die Medienstadt Köln. Thematisch ging es während dieser Woche darum, dass die Schüler einen umfangreichen Einblick in das Umfeld von Film- und Fernsehproduktionen bekommen.

In der Fachoberschule Technik wird Technologie als Schwerpunktfach unterrichtet. Hier erwerben die Schüler unter anderem Kenntnisse in Informationsverarbeitung, Statik, Energietechnik und Projektmanagement. So plante und baute eine Gruppe der



Die Absolventen der Fachoberschule Gestaltung kennen sich mit professioneller **Software** aus.

diesjährigen Absolventen eine vollfunktionsfähige Windkraftanlage. Zwei andere Teams fertigten jeweils ein Messer. Zum einen ein Survivalmesser, mit dem man nicht nur schneiden, sägen, schnitzen, sondern auch ein Feuer entfachen kann. Die zweite Schülergruppe fertigte ein Gyuto, ein sehr scharfes beidseitig geschliffenes japanisches Kochmesser, das zum Zerlegen von Rindfleisch benutzt wird.

Am 3. Juli war es für die Schülerinnen und Schüler der beiden Fachoberschulen soweit. Wegen Corona wurden sie im kleinen Rahmen von ihren Klassenlehrern Hanno Sass und Peter-Wilhelm Henkel im Bildungszentrum verabschiedet.

Unter www.kivinan.de gibt es die Möglichkeit, sich über die Fachoberschulen in Zeven zu informieren. Für die Beantwortung von Einzelfragen und die Ertei-

lung weitere Auskünfte zur Fachoberschule stehen neben dem Büro des Kivinan-Bildungszentrums (☎ 04281/9836666) auch Peter-Wilhelm Henkel (☎ 04182/8676) zur Verfügung.

Absolventen

- Die Absolventinnen und Absolventen aus dem Bereich der **Gestaltung** sind Serkan Alptekin, Annika Braasch, Anneke Focken, Niclas Kaufmann, Alea Kück, Justin Lange, Savannah Möller, Luca Rappholz, Yasmina Seidel, Lena Velhorst und Dennis Wüpper.

- An der Fachoberschule für **Technik** erlangten Simon Börsdamm, Niklas Bredehöft, Patrick Camú, Kai Klintworth, Maurice Menius, Tim Schröder, Phil Steffens, Arne Völker und Fabian Wellbrock einen Abschluss.



Die Absolventen der Fachoberschule Gestaltung wissen im Bereich **Design** ihre Kreativität zu zeigen.